

# **Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS/Anjangsana, Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jan 10, 2024 - 13:40



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS/Anjangsana, Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI*

Sukabumi, 10 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, bersama Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU Alwan. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 10 Januari 2024, dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai, di Kampung Pangkalan, RT 01/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan Anjangsana kepada Kepala Desa dan perangkat Desa Bojongkalong. Berbagai himbauan dan sosialisasi disampaikan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa menjelang Pemilu tahun 2024.

Beberapa hal yang disampaikan dalam Anjangsana tersebut antara lain:

1. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024.
2. **Aktifkan Kembali Satkamling:** Himbauan diberikan agar warga mengaktifkan kembali Siskamling (Satuan Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
3. **Antisipasi TPPO:** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri sebagai antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
4. **Sosialisasi Super App Polri:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi kepada warga tentang Super App Polri sebagai upaya pemberdayaan masyarakat dalam melaporkan kejadian yang menonjol dan mendukung kamtibmas.
5. **Laporan kepada Bhabinkamtibmas:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di wilayah Desa Bojongkalong.
6. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Sosialisasi dilakukan terkait program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan Anjangsana ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan partisipasi positif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kapolsek Nyalindung menyampaikan apresiasi terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam melaksanakan tugasnya dengan baik.